LaJornada de enmedio SÁBADO 1º DE NOVIEMBRE DE 2008



Aspecto de la tumba de James Douglas Morrison en el cementerio Père Lachaise. Mejor conocido como Jim Morrison y apodado *El Rey Lagarto*, el poeta, actor y vocalista del grupo de rock The Doors murió el 3 de julio de 1971 en París, donde se refugió al abandonar la música en un momento de gran popularidad, tras la amenaza de ser encarcelado en Estados Unidos, por una supuesta masturbación durante un concierto. Antes de retirarse del mundo, se dedicó casi por completo a escribir poemas, como el siguiente: "Con nosotros fabrica ángeles la muerte/ y nos pone alas/ donde

teníamos brazos/ suaves como garras/ de cuervo." Su cuerpo fue encontrado sin vida en una tina de baño. En su acta de defunción se asentó: "deceso por paro cardiaco", aunque hay versiones de que se debió una sobredosis de cocaína. Su epitafio, escrito en neohelénico y griego, reza: Al espíritu divino que llevaba en su interior. Cada uno es dueño de los demonios que lleva dentro. Quienes visitan su sepulcro se sorprenden de la sencillez que lo adorna. La imagen es una composición de dos fotografías ■ Foto Aleyda Aguirre Rodríguez ■ ESPECTÁCULOS/8a y 9a